

ふれあいミーティング in 穂高商業高校



穂高商業高校は、情報マネジメント科、商業科があり、キャリア教育プログラムによって高い職業意識を育てている。



高校生と語る。 これからの安曇野

ふれあいミーティング in 穂高商業高校

「商業」の学びを生かし、地域と関わりながら人材育成を進める穂高商業高校。若者の力を地域課題の解決につなげたい安曇野市。その想いが一つとなり、市長と生徒が安曇野のまちづくりを語る意見交換会を開催しました。

市長 地域イベントへの協力、穂商マーケットの売り上げの寄付など、穂高商業高校の皆さんの日ごろの取り組みに心から感謝しています。本日の意見交換会では、観光振興や高校の取り組みについて意見を交わそうと思います。ぜひ率直な意見を聞かせてください。

外国人旅行者を安曇野に

生徒 昨年、英語ボランティアが中心となり、「安曇野へようこそ」という英語のパンフレットを作成しました。そして、観光シーズンには松本城に行き、外国人旅行者の皆さんに安曇野の魅力を伝える

活動をしています。安曇野を訪れた皆さんからは「風景が美しい」「水がきれい」という声を聴き、魅力が伝わっていることが分かりました。また、松本から自転車で安曇野まで移動する予定の旅行者がいることに驚きました。

市長

市でもインバウンド（訪日外国人旅行）の対応は重点課題となっています。皆さんの活動を大変心強く思います。また、本年度から重点的に「自転車を活用したまちづくり」に取り組み予定です。こんな取り組みをしたらという提案があれば、ぜひ聞かせていただきたいです。

自転車観光の推奨ルートを

生徒 穂高でサイクリングをしている人に道を尋ねられたことがあります。案内した際、分かりやすい地図や標識の必要性を感じま



2月1日に生徒会役員等、「商業」を学んでいる生徒20人が参加。学校生活を踏まえて地域の課題を語り合った。

市長 昨年からシェアサイクル事業に取り組んでいます。新年度は台数を20台から50台に増やす予定です。すべての駅というのは難しい状況ですが、自転車を置く場所（ステーション）も増やしたいと考えています。

生徒 先日、弓道部の全国大会で、岡山県に行きました。岡山駅では駅前に自転車のレンタル広場がありました。会員証を持っていれば自由に街中を移動することができます。安曇野でもJR各駅に貸自転車を提供して、そこを拠点に、自由に自転車の乗り降りができるシェアサイクルを使って、観光をしていただくといいと思います。

市長 案内板は、不統一で分かりにくいといった指摘があり、表記の統一を進めています。自転車のモデルルートづくりも、31年度から取り組みます。専門家のアドバイスを受けながら、いくつかのコースを設定する計画です。

した。ぶらりと旅する人もいると思うので、観光の推奨ルートを作ることも誘客につながると思います。

長野県穂高商業高等学校

大正3年、組合立南安北部農学校として設立。定時制や分校を擁する穂高農業高等学校、穂高高等学校を経て、中信地区唯一の公立商業高校として447名が在籍。教育目標は「進取の心」。自ら考え積極的に行動できる生徒の育成を目指しています。



地域活性化・人材育成の連携深める

市と穂高商業高校（青木修一校長）が結んだ包括的連携協定。高校への講師派遣の調整、地域イベントの運営に参加するなど相互の連携を図ります。市と地元の高校との協定は、南安曇農業高校に続き2校目となります。具体的には、市民を対象にした学校開放講座を4講座開設されているほか、新そばと食の感謝祭のブース出展やボランティア参加、販売実習である「穂商マーケット」の売上金の寄付、信州花フェスタで穂高駅前の花壇制作の取り組みなどにより、連携を深めています。

安曇野市と長野県穂高商業高等学校との包括的連携に関する協定調印式



昨年10月に行われた協定調印式